



Le président « élu » et « légitime » du Cameroun, Maurice Kamto, devra du fond de sa cellule ce soir, s'adresser à la jeunesse en prélude à la fête du 11 février qui se célèbre chaque année, l'information qui est confirmée par d'autres sources est du lanceur d'alerte et activiste, Boris Bertolt.

Cependant, ni l'heure, ni le canal par lequel le message du président national du MRC sera diffusé n'est indiqué. Surtout qu'il est toujours au cachot au GSO à Yaoundé, mais d'autres sources non officielles précisent qu'il a été déporté pour la prison secondaire très sécurisée du secrétariat d'Etat à la Défense (SED) à Yaoundé.

Rappelons que Maurice Kamto avait été arrêté le lundi 28 janvier au soir à Douala, soit deux jours après avoir été à l'initiative de manifestations contre le pouvoir en place, il est accusé entre autres d'« insurrection ».